



J. J. éditeur

1. MORNANT (Rhône). – Hôtel de Ville et place de la Mairie

LA MAIRIE

Siège de la municipalité depuis 1860

Ce bâtiment a été édifié en 1860-1861 par l'agent-voyer PARREL sur l'emplacement de l'ancienne caserne de gendarmerie. Il présente une belle façade classique en pierre de taille ornée d'un balcon central. Au-dessus de l'horloge dont le fronton est orné des armoiries de la ville, s'élève un lanternon surmonté d'une curieuse girouette figurant le drapeau tricolore.

La mairie a été agrandie en 1981 par l'annexion d'une maison contiguë au sud.

The town hall, built in 1860-1861 by Agent Voyer Parrel on the site of the former gendarmette barracks, has a beautiful classical dressed stone facade with a central balcony. Above the clock, with its pediment adorned with the city's coat of arms, rises a lantern surmounted by a curious weathervane depicting the French flag.

The town hall was extended in 1981 by the annexation of an adjoining house to the south.



L'horloge de la façade était animée par un mouvement de la maison Charvet à Lyon.

L'horloge a été électrifiée depuis les années 80, mais on peut toujours admirer ce mouvement dans la mairie. Il est à noter que l'horloge du clocher de l'église était entraînée par un mouvement similaire.

The clock on the facade was driven by a movement made by the Lyon clockmaker Charvet.

The clock has been electrified since the eighties, but you can still admire its original movement in the town hall. It should be noted that the church tower clock was driven by a similar movement.



— ville de Mornant —

